
＜問い合わせ状況 2024 年 6月＞ 

院外処方せんに関連する問い合わせ 

当院は院外処方せんを発行しています。処方内容などに疑義が生じた場合の窓口は薬剤師となっており、月に 5

～10件程度の問い合わせに対応しています。6月の疑義照会は 7件で、内容は以下の通りでした。 

●用法用量確認（4件） 

●日数変更（2件） 

●その他 

 ・湿布：パップ剤からテープ剤へ変更希望 

  

 
 
 

薬に関する問い合わせ（患者・家族・施設より） 

 患者さんやご家族、施設の方からの質問にも対応しています。 

6月は 3件のお問い合わせがありました。 

●（転院先より）メトトレキサート処方あるがフォリアミンが無いのはなぜか？ 

●（退院後調剤薬局より）マドパーもかかりつけ医でもらうよう話があったようだが、医師への連絡が上手く 

  できておらず、処方が入っていない。どうするか？ 

●特定医療費負担について、6月の情報が欲しい 
 
 
 

薬に関する問い合わせ（院内より） 

 他部署スタッフからの質問にもお答えしています。記録してある DI 室への問い合わせは、6 月は 8 件でした

（病棟で直接質問されたことは未記載の可能性があります）。 

◎がついたものについては回答を DIニュース No.462に記載しています。 
 

◎ジクトル○Ｒテープが開封後 30日以内に使用しなければならない理由は？ 

●更年期障害で使える漢方薬で院内に在庫があるものは？ 

  →桂枝茯苓丸 

●シプロキサシンの袋に生食 100mLが入るか？ → 入る 

●トリプタノール○Ｒの代替薬は？ → 同じ三環系は未採用 

●糖尿病薬はいくつまで併用できるか？ → 山口県は 4種まで 

◎市販の大正漢方胃腸薬と似ているものは？ 

◎ヴィアレブ○Ｒ皮下注のカニューレ留置の際、ベルトラインを避ける理由は？ 

●イレウスではないが、酷い便秘の透析患者が居る。ビーマス○Ｒやラキソベロン○Ｒを定期服用しており、以前はセ

ンノシドやテレミン○Ｒソフト坐剤も使用していた。何か良い薬は無いか？ 

  →モビコール○ＲLDを提案 
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